

négoce des accords analogues avec divers autres pays.

M. Falcon Briceno, ministre vénézuélien des affaires étrangères, et M. Howard Green doivent s'échanger des voeux par l'intermédiaire d'un groupe de stations d'amateurs raccordées spécialement pour l'inauguration du nouveau régime. On pourra les entendre le 22 novembre à 4h:30 de l'après-midi (heure de l'Est). Les Canadiens et les Vénézuéliens pourront capter cette émission à 14,175 - 14,200 mégacycles. La station YV-5AJ. du Club-Radio vénézolan, diffusera les voeux de M. Falcon; quant à ceux de M. Green, ils seront mis en ondes par la station VE3-ATU, dont le fonctionnement est assuré par le capitaine S.T. Chisholm, membre de l'Ottawa Amateur Radio Club. L'ambassadeur du Vénézuéla au Canada; M. Manuel R. Egana, échangera des voeux avec le chargé d'affaires du Canada au Vénézuéla, M. A.D. Ross.